
Bericht des Sportleiters für das Jahr 2016 

 
 

Wir hatten im vergangenen Jahr viele Veranstaltungen, die wir selbst 
durchgeführt haben , aber viele Veranstaltungen, wo wir als Helfer fungiert 
haben. Dafür möchte ich mich als Sportleiter und auch im Namen des Vorstandes 

bei allen fleißigen Händen bedanken. 
 

Wir hatten auch einige Fahrer die in Wertung gefahren sind und zwar im  
Oldtimersport, Orientierungssport und im Slalomsport für Einsteiger. 
 

So konnte Ernst Willi Kreitz in der ADAC Pokalwertung im Oldtimersport  
5x den 2.Platz und 4x den 1.Platz belegen und dadurch den 3. Platz in der  

ADAC Pokalwertung im Oldtimersport sichern. 
 
Hans Grützenbach war im vergangenen Jahr nicht nur im ORI Sport unterwegs.  

Er fuhr auch auf dem heißen Sitz neben Reinhard Peisker im Rallye Kadett. 
So konnte er sich mit 2x den 3.Platz, 1x den 2. Platz den 7.Rang im  

ADAC Pokalwertung im Orientierungssport den 7. Platz erobern,  
im Rheinlandpokal in der Sparte ORI 75 den 4. Platz, sowie in der Sparte Classic 

den 10. Platz und in der Gesamtwertung des Rheinlandpokals den 10 Platz 
sichern. 
 

Reinhard Peisker war zwar mit seinem Kadett öfter unterwegs in In-und Ausland 
Reichte aber nur Ergebnisse für den Rheinlandpokal ein und erreichte dort den 

11. Platz. 
 
Bei den Slalomeinsteigern waren in diesem Jahr auch wieder unsere 

Nachwuchsfahrer vertreten.  
Dort waren Steven Koll, Florian Block, Simon Kugland und Steven Koll unterwegs 

um Punkte für den ADAC Slalomeinsteiger zu sammeln.  
So erreichte Steven den 29.Platz, Simon den 14. Platz, Florian den 10. Platz und 
Marco mit 1x 3.Platz und 1x den 2.Platz in der Gesamwertung den 6. Platz des 

ADAC Salomeinsteiger. 
 

Auch unsere Rallyefahrer waren bei verschiedenen Veranstaltungen als 
Vorrausfahrer unterwegs, reichten aber keine weitere Ergebnisse ein.  
 

Zum Abschluß möchte ich noch etwas in eigener Sache loswerden. 
Es ist nicht immer leicht Helfer zu bekommen. Weder für die eigenen noch für 

auswärtige Veranstaltungen. Wenn ich dann als Sportleiter eine Umfrage starte 
da ich noch Helfer brauche, und ich bekomme keine Antwort, weder Zu- noch 
Absage fühle ich mich schon sehr alleine gelassen.  

 
Ich wünsche allen Clubkameraden ein Erfolgreiches und Unfallfreies Jahr 2017. 

 
Mit motorsportfreundlichen Grüßen  
Bernhard Wöltering     


